



Heidenheim, 15. Juni 2020

Kassenärztliche Notfallpraxis ist im Klinikum umgezogen

Am Montag, 15. Juni 2020 ist im Klinikum Heidenheim die Kassenärztliche Notfallpraxis aus dem Erdgeschoss im „Kinderhaus“ in das Erdgeschoss von Haus C umgezogen. Fußläufige Notfallpatienten können der Beschilderung ab der Eingangshalle folgen. Die Versorgung der Notfallpraxispatienten erfolgt dort durch die Dienstärzte der Kassenärztlichen Vereinigung. Die bekannten Öffnungszeiten haben weiterhin Bestand.

Zur Orientierung

Nach dem langen Gang zur Zentralen Notaufnahme biegt man links zum Tresen der ehemaligen Homöotherapie-Pflegestation ab. Dort erfolgt die administrative Aufnahme der Patienten durch das Personal der Notfallpraxis.

So geht es weiter

Mit Inbetriebnahme des in einigen Monaten fertiggestellten Hauses K wird dann ein erneuter Umzug erfolgen, verbunden mit einer Umorganisation der Notfallversorgung im Landkreis. Gemäß den Vorgaben des gemeinsamen Bundesausschusses (GBA) werden zukünftig das Klinikum Heidenheim und die Kassenärztliche Vereinigung die ambulante und stationäre Notfallversorgung besser verzahnen und einen gemeinsamen Tresen einrichten.



Am Ende des Ganges zu Haus C heißt es links abbiegen zur Notfallpraxis der Kassenärztlichen Vereinigung

Pressekontakt:

Kliniken Landkreis Heidenheim gGmbH

Günther Berger

Unternehmenskommunikation

☎ 07321-33-2322

E-Mail: Guenther.Berger@Kliniken-Heidenheim.de



Kliniken Landkreis Heidenheim gGmbH
Klinikum Heidenheim und Geriatrische Reha Giengen

Geschäftsführer Udo Lavendel
Aufsichtsratsvorsitzender
Landrat Peter Polta

Gerichtsstand Heidenheim
USt-IdNr.: DE248523564
HRB 661959

Schloßhastraße 100, 89522 Heidenheim
www.kliniken-heidenheim.de info@kliniken-heidenheim.de

Volksbank Heidenheim
IBAN: DE19 6329 0110 0333 4970 07 BIC: GENODES1HDDH

Kreissparkasse Heidenheim
IBAN: DE81 6325 0030 0000 8803 30 BIC: SOLADES1HDDH